



2016～2017年度
八幡西ロータリークラブ

週報

2016～2017年度 国際ロータリーのテーマ



人類に
奉仕する
ロータリー

会長 江戸 達也 会報委員会
副会長 吉田 総次郎 三島 靖男 木原 隆夫 高嶋 雅樹 RI 第2700地区富田英壽ガバナーのメッセージ
幹事 高橋 良知 福田 学 神尾 康生 柳野 晴司 「基本に返って、魅力あるロータリーに」

創立: 1967年6月2日 例会: 毎週金曜日 12時30分 例会会場: 千草ホテル

本日の例会 9月23日

- 1.ロータリーソング “それでこそロータリー”
- 2.来客紹介
- 3.出席状況の報告
- 4.会長の時間
- 5.各委員会報告
- 6.ニコニコボックスの報告
- 7.幹事報告
- 8.卓話
「子どもの死因不明：あなたはどうか向き合うか？
社会と医療の課題」

北九州市立八幡病院 小児科部長 神園淳司 様

次回の予告 9月30日

「新会員自己紹介」海田宏顕・紙上義全の諸君

前々例会の記録 9月9日

| | | |
|---------|-------------|-----------------------------|
| 出席報告 | 例会食事カロリー | 1360 Kcal |
| 会員数 | 56名 | |
| ・当日の出席者 | 43名・会員出席率 | 78.19% |
| ・ゲスト数 | 1名 <スピーカー> | 笠原泰子 様 |
| ・ビジター数 | 2名 | 入江政美 君 (八幡南) 松山竜哉 君 (遠賀) |
| | 8月26日の修正出席率 | 92.59% |

前例会の記録 9月15日

| | | |
|-------------|------------|--------|
| 小倉中央RCと合同例会 | 北九州市民球場 | |
| 会員数 | 56名 | |
| ・当日の出席者 | 34名・会員出席率 | 61.82% |
| | 9月9日の修正出席率 | 96.36% |

会長の時間 (9月9日) 会長 江戸 達也

・先週、ガバナー公式訪問では多数出席頂きまして、有難うございました。又、写真同好会の方みは作品を掲示して頂き有難うございました。

・2017～2018年度、国際ロータリー第2700地区 組織において稲富靖彦君を 第3G ガバナー補佐としての委嘱状が、今期ガバナー及び次期ガバナーより届いております。これを授与いたします。皆様の絶大なるご協力をお願い致します。



幹事報告 幹事 高橋良知

- 1) 例会終了後臨時理事会を開催いたします。理事各位は宜しく願います。
- 2) 例会臨時変更のお知らせ

★戸加RC

10月6日(木)の例会は ↓
3日(月) 12:30～西日本工業倶楽部

8月度 100%出席皆勤表彰者

江戸 達也 君 27年
浜崎 靖 君 27年
廣田 豊 君 3年



誕生祝い 舟木和博 君

誕生日を祝っていただきありがとうございます。9月4日で48歳になりました。誕生日当日三島君と木原さんと、飲んでいたので1番に祝ってもらいました。4日当日は家で子供たちとゆっくりDVDを3本観ました。48歳を迎えて50歳が間近に感じられるようになりました。昔、想像していた50代と今の私の周りにいる50代の諸先輩方とのギャップが有りすぎて困惑している今日この頃です。私が50代に成っても諸先輩方に負けない50代で頑張りたいと思います。

卓話

「遊びのススメ！！」

北九州市子ども家庭局青少年課育成係 笠原泰子様

我々は、今多くの団体に協力をいただき子供たちに色々な体験をさせると言う活動を活性化させようとしています。なぜ、このようなことをしているかと言うと、近年 生活が豊かになって



いく反面、子供たちの「自然体験」「社会体験」「生活体験」などが減少していき、子供たちの育成に色々な問題を生んでいます。それを少しでも無くしていきたいと思行なっています。今の子供たちには、自尊心（自己を肯定する感情）が少ないと言われていいます。この感情は、遊びや役割行動により自分に自信が持てるようになり増われていくものですが、社会の核家族化などにより身につかなくなっていると言われていいます。これにより、社会に馴染めずにいる子供たちが増えています。多くの人と触れ合う「遊び」と言う行動は①身体性②感性③社会性④創造性と言う、人が正常に生きていく為に必要な4つの感覚を育成するのに大切な行動です。「遊び」の定義は、「周りに縛られない自由な時間」です。これにより、これら4つの感覚がバランスよく育成され社会に適応出来る様になっていくのだと思います。次に「体験活動」の定義は、「意図的かどうかは問わず直接に係る行動を行う事により5感をフルに使って体験する」です。5感とは、磨かなければ衰えていきます。子供たちは、「体験活動」や「遊び」の中で5感を磨くことにより（痛い）（危ない）（怖い）などと言った感情を学び生きていく感覚を身につけていきます。ただ、私たちが提供する「体験活動」は意図的な物であり、意図的でない物つまり「遊び」の定義の「周りに縛られない」と言う物とは少し違います。子供たちにとって、「遊び」は絶対に必要な物です。八幡西RCの皆様も子供たちの成長の為に、「遊び」に対する理解をもっとしてあげてください。

ニコニコボックス

(9月9日分)

本日卓話者 笠原泰子 様を歓迎して

伊豆、柿本、三島、高橋、正木、赤田、大坪、神尾
波多野、篠崎、曾我部、是此田、井上 有松、飯野
太田(吉)、江崎の諸君

伊豆先生 写真ありがとう

神尾(榮)君

誕生自祝

舟木(和)君

早速おわび

佐藤 君

(9月15日分)

がんばれ！八幡西ロータリークラブ野球部！！

是此田、赤田、中村、岸野、福田、稲富、正木、村山
太田(吉)、井口、大坪、有松、藤村、神尾(康)
浜崎の諸君

八幡西RC50周年記念事業 (9月15日)

会長挨拶

会長 江戸達也

今日は、当、八幡西RCの50周年、並びに小倉中央RC様の25周年を記念し、周年事業の一環として親善野球大会を開催する運びとなりました。またとない機会を得て喜ばしく思っております。今回準備にあたりまして小倉中央RC多大なるご尽力いただき誠に有難うございました。選手の皆様は全力でプレーしていただきたいのはもちろんですが、年齢や日ごろのトレーニングに照らし合わせ、くれぐれもお怪我のないように、また応援の皆様も選手の全力プレーの後押しをお願いいたします。記憶に残る名勝負を期待して会長の挨拶に代えさせていただきます。

小倉中央RC会長挨拶

会長 村口年治君

八幡西RCの皆さん50周年おめでとうございます！！わが小倉中央RCは25周年。まだまだ半人前ですが50年、60年続くと祈念します。野球部の皆さんには多大なるご尽力で準備をしていただいたことに感謝いたします。またこの野球を通じてロータリーの友情、交流が盛んになることを期待しています。怪我のないよう頑張ってください！！



50周年記念実行委員会、是此田委員長による始球式によりプレーボール！！



試合中のスタンドと試合前のスタンドの風景



見事1対1で八幡西RCが勝利を取めました。この試合のMVPにはエースの荒井さんが選ばれました。